



AUF DEM WEG
ZU EINER
GEMEINDE

**„Nur wer Gott vertraut,
steht fest wie ein tief verwurzelter Baum.“
(Sprüche 12, 3)**

2. Januar 2016

Am 1. Januar 2016 gründete sich unsere neue Pfarrgemeinde ST. KILIAN • KALBACH aus den Pfarrgemeinden St. Bonifatius Uttrichshausen, St. Laurentius Niederkalbach, St. Sebastian Mittelkalbach und St. Vitus Veitsteinbach.

Wir freuen uns und sind dankbar über die große Zahl der ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den vier Kirchorten unserer neuen Pfarrgemeinde.

Unseren pastoralen Dienst in ST. KILIAN • KALBACH wollen wir zusammen mit Pfarrer Jens Clobes, Pfarrer Christian Schmitt, Pfarrer i.R. Eugen Höfler, Pfarrer i.R. Bernhard Axt und unserem Pastoralreferenten Stephan Schilling, dem Pfarrgemeinde- und Verwaltungsrat, sowie mit den kirchlichen Verbänden und den ortsansässigen Vereinen gestalten.

Herzlich laden wir Sie ein zur

EUCHARISTIEFEIER

anlässlich der Gründung der neuen Pfarr- und Kirchengemeinde ST. KILIAN • KALBACH

**am Sonntag, 21. Februar 2016 um 14 Uhr
in die Kirche St. Sebastian, Mittelkalbach.**

Weihbischof Prof. Dr. Karlheinz Diez wird im Auftrag unseres Bischofs diesen Gottesdienst mit uns feiern. Anschließend laden wir zu einem Empfang ins Bürgerhaus von Mittelkalbach, St.-Florian-Straße ein.

Bereits am Vorabend, **Samstag, 20. Februar 2016**, eröffnet der **Chor „INSPIRATION“** mit einem **Gospelkonzert** in der Kirche St. Sebastian in Mittelkalbach um 19.00 Uhr die Feierlichkeiten.

Wir freuen uns, wenn Sie dieses wichtige Ereignis der Katholischen Kirche Kalbach mit uns begehen. Mit den besten Wünschen und Gottes Segen für das Jahr 2016



Jens Clobes, Pfarrer

sowie die Mitglieder des Pfarrgemeinderates und Verwaltungsrates





Hauptstr. 1 | 36148 Kalbach | Tel. (06655) 18 80 | Fax (06655) 91 83 91